
    

（別記様式） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

                              

実 施 日 平成 28 年 5 月 26 日（木） 開催時間 19 時 00 分 ～20 時 30 分 

実施場所  土肥支所４階 第１・２集会室 参加者数 7 人 

出席議員  15 人 

担当班  

（１班） 

山下 尚之 大川 明芳 青木 靖 小長谷 順二 

梅原 正次 杉山 誠 飯田 正志  

報告内容  

〇平成 28 年度一般会計予算概要説明 

予算総額 165 億 9000 万円は、前年度比 7 億 100 万円増で主な事業として 

●オリンピック合宿誘致（天城ふるさと広場） 

●土肥・八木沢光ファイバー網整備事業 

●土肥小中一貫校整備事業 

●ジォパーク中央拠点整備事業（修善寺総合会館駐車場等）があり、 

第 1 委員会での総合政策部・総務部・産業部・建設部、第 2 委員会での健康福祉部・

市民部・教育委員会各部の主要事業を紹介した。 

〇平成 28 年度一般会計予算委員会審査報告 

第 1 委員会では、旧湯ヶ島小学校校舎改修工事基本・実施設計業務委託・広報事

業・文教ガーデンシティ事業・東京オリンピック関連・都市計画の見直しについて、

第 2 委員会では、敬老会事業・在宅医療連携拠点事業・中学校再編成・図書館につ

いての審査の過程を報告した。 

〇本会議での討論・採決結果 

反対 3 件・賛成 3 件の討論内容報告と反対 3 人・賛成 12 人にて可決と報告した。 

質問内容  

Q）修善寺駅までバス代が往復 2,720円程度かかってしまう。 

A）バス代の負担軽減策として、70歳以上の方を対象に「いきいきパス」 

（３ヶ月券 5,000円、６ヶ月券 9,000円、1年券 13,500円）を購入すると、 

1乗車 100円で利用できる制度があります。 

Q）文教ガーデンシティについて、湯ヶ島や中伊豆から教育施設がなくなるこ 

とや、人口減少等への影響について、議会としてどのような意見があったの 

か。また、特に通学バスについては、どうなるのか。 

A）議会では、「学校がなくなった地域は疲弊する」、「跡地利用を考えてもらい 

たい」という意見がありました。通学バスについては、義務教育中は近い遠 

いに関わらず負担は平等であるべきという考えで、現在も無料です。 

 

 

 

 



    

参加者意見 

●議会報告会を土肥で開催していただき、ありがたい。 

●議員数を 20～18人増やしても良いと思う。 

●FM ISへの情報発信業務委託について、FM ISだけで伊豆市の情報発信をして 

しまうことは心配である。 

●市民の参加者が少なく、議会への関心感が低いのではないか。 

備 考 欄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


